



@Guadanews_es

Junta y UAH acercan el Campus Universitario

Gracias a un nuevo convenio por el que el Gobierno regional aportará 5,6 millones



Marcial Marín y Fernando Galván firman el nuevo convenio bajo la atenta mirada de María Dolores Cospedal.

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha firmaba un convenio de colaboración con la Universidad de Alcalá de Henares, por

el que el Gobierno regional realizará una aportación de 5,6 millones de euros entre los años 2014 y 2015. Este acuerdo impulsará el Campus Universitario que la UAH

tendrá en Guadalajara, en el casco histórico, una vez desechada la posibilidad del polígono de El Ruiñón. Por ello la presidenta regional, María Dolores Cospedal, ase-

veraba que este nuevo proyecto, que pronto será presentado de forma oficial, será "un espacio vital en el centro histórico de la ciudad".

▶ PÁGINA 4



■ CINE

Goya para Pedro Solís y sus 'Cuerdas'

El alcarreño Pedro Solís evolucionó a hacerse con el mayor galardón del cine español por su cortometraje de animación 'Cuerdas', después de que ya consiguiera este mismo reconocimiento en el año 2011 con 'La Bruxia'. El director quiso dedicárselo "a mi gente de Guadalajara, que desde aquí oigo sus gritos". El también director de producción de 'Tadeo Jones', se impuso en esta ocasión a 'Blue & Malone, detectives imaginarios', 'O gigante' y 'Vía Tango'. 'Cuerdas' cuenta la historia de la pequeña María y de la amistad que forja con un niño en un orfanato.

▶ PÁGINA 4

■ DEPORTES

El Depor arrasa al colista

Los morados ganaron por 5-1 con un doblete de Quique González, que suma 18 goles en Segunda División B



El Deportivo Guadalajara ha goleado al colista, el Écija, por 5 goles a 1, y suma su sexto partido sin perder, encarrilando cuatro victorias y dos empates desde que comenzara 2014. El partido sólo tuvo el color morado de los alcarreños, que se adelantaron en tres ocasiones en la primera parte por medio de Quique,

Toledo y Joan Grasa. En la segunda parte Quique, con su segundo tanto, y Zazo, redondearon la goleada. Toscano marcó el tanto del honor para los andaluces. Los de Carlos Salvachúa juegan este miércoles la ida de los cuartos de la Copa Federación frente al Zaragoza B y en liga visitarán al Sanluqueño.

▶ PÁGINA 18

ASUNTOS clave

▶ Toros

Popular TV C-LM apoya a la Fiesta Nacional con un documental

▶ PÁGINA 14

▶ Tema de la semana

Sigüenza se une al Año Greco gracias a su Anunciación

▶ PÁGINAS 16-17

▶ Tendencias

El río Dulce, para descubrir la flora y fauna de Guadalajara

▶ PÁGINAS 26-27